
Requerimento Nº 411/2023

EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE
DA CÂMARAMUNICIPAL DE BARBALHA

Requer que seja enviado um ofício ao
Secretário Municipal de Infraestrutura e
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito
Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando
a avaliação para a construção de uma
passarela na passagem molhada do rio do
peixe que ligam as demais comunidades ao
Sítio Pelo Sinal.

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma
regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o
Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao Secretário
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal
Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a avaliação para a construção de uma
passarela na passagem molhada do rio do peixe que ligam as demais
comunidades ao Sítio Pelo Sinal.

Nestes Termos
Pede e Aguarda Deferimento

Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 11 de
Outubro de 2023.

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR
Vereador do PCdoB- PARTIDO COMUNISTA DO BRASIL

Autor


